



らいおんだより



2023. 6 尚徳福祉会 坂戸保育園

紫陽花の花が咲き始めています。いよいよ梅雨に入りました。野菜の栽培を始めてから他のクラスのピーマンを見て「みて！赤ちゃんピーマン可愛い」「ゴーヤもキュウリも花の色って黄色なんだね」などと、生長に興味・関心を持ち、愛情を持って接しています。蟻や虫などの生き物や植物を育てながら命の大切さや尊さを知ってもらいたいと思います。

梅雨時期ならではの自然や遊びを楽しんでいきたいと思います。



時計作り

時の記念日にちなみ紙皿を使い傘の形の時計を作りました。

文字盤に1, 2, 3, 6, 9の部分だけシールを4枚貼り数字を入れて行きました。しかし一つの数字が大きくなってしまい数字が入らないく字の大きさがまちまちに。出来上がりは、味が合って良いものに仕上がりました。出来上がると、友だち同士、何時が好きか等、針を合わせながら楽しんでいました。



新聞の家作り

子どもたちに一番人気があった絵本。「さんかくでいえをつくろう」を読み終わると「家をつくってみたい」と子どもたち。丁度新聞が大量にあったので子供たちも大喜びで作り始めました。はじめは、斜めに細く巻くのが難しく、「先生やって」と言っていました。少しずつコツを覚え細く大量の棒が出来ました。それを立体に組み立てていくのですが、絵本を見ながら子どもたちの力だけで、組み立てていく姿に、空間認知が出来てきたのかな。と感心しました。中には、キャンプの事を思い出したのか、キャンプファイヤーや焼マシュマロなどを作っている子もいました。子どもたちの想像は、無限に広がり、しばらくは、手作りテントがどんどん進化していました。

これからもこどもたちの興味の引く絵本を見つけて行きたいとおもいます。

小学生と交流会

坂戸小学校のわくわくプラザから、お店屋さんごっこをします。遊びに来て下さい。とご招待していただき、29日に行ってきました。いつも自分のお兄さんやお姉さんが過ごしている場所に入れるということで、楽しみにしていた子どもたち。扉をあけると早速、「いらっしゃいませ」と声が掛かり、少し緊張の子どもたち、普段の元気いっぱい借りてきた猫のようでした。

お店屋さんでは、男の子たちの中で流行している手づくり紙飛行機やキラキラ光る指輪等どれも魅力いっぱいの商品で大事そうに買い物袋を手にしていました。園に帰ると「たのしかったね、また行きたいね」など言っていました。

